

#SÜD-OST 16. Juli 2021

DGB-Kreisverband Mansfeld-Südharz - Vorstand gewählt

In der „Rosenstadt Sangerhausen“, im Mansfelder Land, fanden inzwischen auch die Organisations-Neuwahlen des DGB-Kreisverbands statt. Der Vorstand hat sich nun konstituiert.



Vorsitzender des DGB-Kreisverbands ist Dietrich Härtel. Als Stellvertreterin wurde die EVG-Landesvorsitzende der sachsen-anhaltinischen Frauen, Kollegin Annett Nordmann, gewählt.

Wir gratulieren den Mitgliedern des DGB-Kreisverbands Mansfeld-Südharz zu ihrer Wahl und freuen uns auf die weitere Zusammenarbeit!